

PREMIERE ANALYSE DU CONFLIT SUR LES RETRAITES

FORCE OUVRIERE a toujours proposé en vain, un appel commun des confédérations à 24 heures de grève franche public/privé, point d'appui pour un élargissement déterminant du mouvement.

Ce fut encore le cas le 04/11/2010, avant la promulgation de la loi et la journée du 06/11/2010.

En refusant notre proposition, l'intersyndicale, ne s'est pas donnée les moyens de réussir pleinement le 06/11/10, et de créer les conditions de poursuivre la mobilisation, pour empêcher la promulgation de la loi.

C'est pourquoi, FORCE OUVRIERE, n'a pas cautionné, les actions au rabais, des 16 et 23 novembre 2010, ne souhaitant pas tromper le monde du travail, sur ses chances de succès, pour obtenir ainsi l'abrogation de la loi sur les retraites.

Nous n'avons donc pas, participé à la réunion des syndicats, du 08/11/10, qui entérinait ces modalités d'action, ne participant pas à une démarche de résistance et de reconquête.

Nous sommes disponibles pour construire à nouveau un rapport de forces.

Nous le savons, le dossier redeviendra brûlant, en 2012 et 2013.

Le financement des retraites n'est pas assuré par cette réforme, de façon pérenne.

En attendant, le dossier suppressions d'emplois à la DGFIP, va devenir l'actualité de décembre.

Nous avons échoué dans notre tentative d'obtenir, le retrait du Plan Gouvernemental sur les Retraites.

Ce sera bel et bien l'abrogation des lois sur les retraites et la mobilité forcée qu'il faudra obtenir, à l'avenir.

L'arrêt des suppressions d'emplois et l'harmonisation par le haut pour tous suite à la RGPP, demeurent aussi nos revendications.

Seul un grand mouvement social, pourra permettre d'obtenir satisfaction.

Construisons le dès maintenant, en tirant la leçon de notre échec sur les retraites.